

Internationale alsacienne

La 19eme journée annuelle des Alsaciens de l'étranger s'est tenue hier à Guebwiller. Près de 200 expatriés, représentant 25 pays, se sont retrouvés au couvent des Dominicains.

C'est au son de l'accordéon que les premiers Alsaciens ont été accueillis dans la matinée. D'office, chacun s'était vu attribuer un badge indiquant son pays d'adoption. Certains noms - Kenya, Mexique, Singapour - fleuraient bon l'exotisme, d'autres un peu moins : proximité oblige, les délégations belges, suisses, luxembourgeoises ou allemandes étaient venues en force. C'est dans la nef de l'église que François Brunagel, président de l'UIAE, a lancé cette 19eme journée. « Vous êtes les témoins de la présence alsacienne dans le monde entier », a-t-il lancé avant de se féliciter de l'existence de ce « formidable réseau de compétences et de relations qui ne demande qu'à servir l'Alsace ». L'UIAE fédère 25 associations d'Alsaciens de par le monde, sans compter les 2 000 adhérents directs. Elle est présente dans 106 pays.

L'année prochaine à Strasbourg

Une réunion au couvent des Dominicains de Guebwiller ne pouvant qu'être placée sous le signe de la musique, c'est un orchestre tzigane, "les Boublitchki's" qui a lancé les festivités. Non sans avoir laissé à Philippe Arnold, directeur du lieu, le temps de présenter l'institution musicale que sont les Dominicains. Après une heure d'airs tziganes, c'est un auditoire ravi qui a été convié à un apéritif dans le chœur de l'église, puis au buffet. Les expatriés ont passé l'après-midi à l'écomusée d'Ubersheim. Histoire de se ressourcer, mais aussi de se retrouver entre soi et rencontrer de nouveaux "compatriotes"... Rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine à Strasbourg. L'UIAE y fêtera ses 20 ans.
